



La cantine se met aux couleurs de Halloween !

publié le 29/10/2023

Au collège Jean-Zay, on mange bien ! L'équipe de la restauration est à l'écoute et fait tout pour gâter tous ceux qui franchissent les portes du self. Cela passe aussi bien par les bons petits plats mitonnés pour le plaisir de nos estomacs que par les décorations à thème pour les yeux.

Ce jeudi 19 octobre, l'équipe a -encore une fois- mis la barre très haut en offrant le plus de douceurs possible autour du fruit de saison par excellence : la pomme. Compotes, tartes... le tout était à volonté pour la plus grande joie de tous les gourmands !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.